

Avril 2016



Chers amis,

Ce mois de février, Dieu m'a invitée à me joindre à vous pour partager l'immense espérance de Jésus-Christ pour les femmes au travers du Projet Hannah. En tant que nouvelle directrice du ministère international, je suis enthousiasmée que la tâche me revienne de m'occuper du ministère et de conduire le Projet Hannah vers l'avenir. Je suis reconnaissante pour vous, Marli Spieker, et pour les centaines de membres du personnel et de volontaires du Projet Hannah, quelle joie de trouver des fondements solides sur lesquels nous pouvons construire.

Je veux commencer notre voyage ensemble en disant « merci » pour vos prières pendant toutes ces années avec le Projet Hannah et d'utiliser le calendrier de prière comme guide. Vous faites partie d'une force de prière présente dans 125 pays. Ensemble, nous mettons nos prières en action dans les 69 langues du ministère radiophonique et au travers de stratégies d'action au sein des collectivités locales. Nous communiquons fidèlement les besoins des femmes dans le monde. Dieu est en train d'accomplir de grandes choses, et je suis impatiente de voir ce qu'Il a pour nous dans l'avenir.

Ce mois-ci, nous élevons nos sœurs des Caraïbes. Prions que leur cœur soit touché et leur vie guérie en Jésus. Qu'elles connaissent Sa beauté en leur cœur, comme elles voient et apprécient Sa beauté autour d'elles dans Sa création.

Vos prières sincères nous permettent de rester attachées au Cep qui nous nourrit à chaque pas que nous faisons sur le chemin. Sans vos prières nous ne pourrions pas accomplir l'œuvre qu'Il a mise devant nous. En continuant à prier, que nos cœurs se réjouissent du fait qu'Il entend nos prières. Il choisit ceux qui ont le cœur brisé. Il pardonne lorsque nous confessons nos péchés. Il apporte l'espérance et la guérison pour toute l'éternité par Son Fils, Jésus (Psaume 32 :21 ; Psaume 34 :17 ; 1 Jean 1 :9 ; Jean 3 :16 et 15 :5).

Ma reconnaissance n'a pas de limite pour vous et votre engagement à prier pour les femmes dans le monde entier. Je sais que Dieu voit les femmes pour lesquelles nous prions et Il entend leurs cris. Continuons à nous tenir sur la brèche pour nos sœurs alors que nous apportons l'espérance aux femmes du monde en la personne de Jésus.

En Lui nos cœurs se réjouissent,

Peggy Banks
Directrice du ministère international
Projet Hannah